

Arnaud Visse, à la tête de l'Ameublement français

Éditions :

Caen-Vire

Orne

Pays D'auge

Gaëlle LE ROUX.

L'Ameublement français, c'est l'organisation professionnelle des métiers de l'ameublement en France. « Il regroupe les cuisinistes, les ébénistes, les fabricants de cercueil, de meubles, de canapés, de mobilier urbain, de mobilier de haute facture, etc. », détaille Arnaud Visse. Le PDG de Coulidoor a pris la tête du comité de direction il y a deux ans. « C'est un organisme d'accompagnement, de partage et de réflexion pour les entreprises, explique le président. On fait aussi des actions de lobbying auprès du gouvernement. Ce n'est pas un gros mot : c'est une façon de défendre l'ameublement français face, par exemple, au déferlement de produits non conformes venus de Chine... » Son mandat prend fin en 2026. Se représentera-t-il ? « Je ne sais pas encore. Mais j'ai le sentiment de ne pas avoir terminé ce que j'ai entrepris. »



Arnaud Visse, 59 ans, PDG du groupe d'ameublement Coulidoor, dont le siège est à Verson.